

2023
9
September

町内会だより

tamagawagakuen-chounakai

玉川学園町内会

町田市玉川学園 2-19-5

月曜日～金曜日 10:00～16:00
※祝祭日を除きます

Tel/Fax : 042-725-0438 t-chounakai194@bz03.plala.or.jp

https://tamagawagakuen-chounakai.net (※QRコードもご利用ください)

ホームページ
アクセス

2023年度東京防災学習セミナーのご案内 | 防犯防災部

参加費
無料
申込不要
オンライン

玉川学園・東玉川学園にお住まいの皆さんへ、東京防災学習セミナーの開催（オンライン）のお知らせです。参加無料です。

開催期間：11月1日(水)～11月30日(木)



「いつでも、どこでも、どなたでも、何度でも」
お持ちのパソコン、スマホ、タブレットなどで、ご覧になれます。
参加方法は、町内会だより10月号等でご案内いたします。

玉川学園地区の一部が木造住宅密集地域に指定されています。また、2022年に東京都が公表した首都直下地震の被害想定では、玉川学園地区は、地震火災による延焼被害が町田市内で最も多く（焼失率もワースト1位）、多摩地域でも最も危険な地域の一つとなっています。本セミナーで地域の防災に役立つ知識を得て、首都直下地震などの大地震に備えてください。

第6回みんなの防災フェアのご案内 | 第六地区

参加費
無料
申込不要
雨天決行
荒天時中止

東玉川学園一丁目、二丁目にお住いの皆さん、みんなの防災フェアを下記の要領で開催いたします。事前の申し込みは不要です。地域の方なら誰でも参加できます。

2023年10月29日(日) 9:30～12:30

受付 こすもす会館 9:00～9:30

会場 こすもす会館と隣接する東玉川学園4丁目児童公園

詳細は、別途配付する「みんなの防災フェアの案内」チラシをご覧ください。



ウォーキングへのお誘い | コミュニティ部

参加費
無料※
要申込
雨天決行
※交通費は一部個人負担

鶴川駅から緑豊かな多摩丘陵を流れる鶴見川、小野路川の遊歩道を歩いて約6.0km先の真光寺公園を目指します。真光寺公園は眺望が美しく、こちらで昼食休憩を取ります。

2023年10月21日(土)

Aコース

昼食後見晴らしの良い尾根緑道を下り溜池の広袴公園で休憩後、真光寺川に沿って鶴川駅に戻る全行程約10.6kmの健脚コースです。

昼食後真光寺公園から少し戻ったバス停から鶴川駅にバス（約15分、料金は個人負担）で戻るコースです。雨模様の際には全員こちらのコースで戻ります。

集合場所：玉川学園コミュニティセンターB1テラス前

集合時間：午前9時45分、解散は鶴川駅午後4時の予定です

参加費：無料、玉川学園前・鶴川間交通費及びお弁当は支給します

募集人員：約50名、希望者が多数の場合は抽選とし、結果は後日ハガキにて参加の可否を連絡致します

申込方法：申込書に必要事項を記入の上、町内会事務所にお持ちいただきかFAXして下さい FAX:042-725-0438、下記のQRコードからも申込可能です

締め切り：2023年10月5日(木)

かんたんお申し込み

Google フォームを使用しています
Google アカウントのログインが必要です

「市長と語る会」が開催されました | 会長

7月14日(金)に玉川学園コミュニティセンターにて「市長と語る会」が開催されました。

石阪市長を囲んで町内会役員および町田第五小学校校外委員代表、近隣自治会から合わせて12名が出席しました。市長から市政全般についての説明が行われた後、地域からの要望について自由な形で話し合いました。

校外委員から「ゾーン30プラス」についての説明と導入提案がありました。「ゾーン30プラス」とは制限速度30km/hだけでなく、物理的な装置（凹凸をつけたり、狭くしたりする）を適切に組み合わせて交通安全の向上を図るもので、町五小学校の通学路の安全性の確保も含めて、様々な検討をして行く必要があります。

不登校の子供たちが抱える問題や子育てに関する問題についても、地域で行われている活動が紹介され、地域や行政に対する要望などについても話し合いがなされました。短い時間ではありましたが、現状を少しでも認識する大変有意義な会となりました。

「星空映画館」が開催されました

玉川学園・南大谷地区
町内会自治会連合会

7月22日(土)に町田第五小学校の校庭で「星空映画館」が開催されました。町田市交流事業補助金を基に玉川学園・南大谷町内会自治会連合会の主催で、今年で3回目となります。

夏休みが始まったばかりの最初の土曜日の開催となりました。夕方5時過ぎから、町五小のお父さんたちと南大谷オヤジの会の方たちが、映画のスクリーンを鉄パイプと白いシートで作り上げて行きました。1時間もしない内に見事完成しました。お疲れ様でした。日没がなかなか訪れず、予定の7時を15分位過ぎて始まりました。今年の作品は「ミニオンズ フィーバー」というアニメでした。約320名の方にご参加いただき、「楽しかった」「来年もやってね」と大変好評でした。南大谷小学校では、9月30日(土)に「ソニック・ザ・ムービー」(予定)を上映いたします。

商店会 夏祭り参加報告 | コミュニティ部



今年も商店会の夏祭りに参加しました。

玉川学園商店会の夏祭りは7月28日(金)、29日(土)に開催されました。町内会では「ドキドキ忍者くじ」(折り紙手裏剣、裏に1等から3等までの当たりくじ付き)というブースを出しました。今年は役員、町内会の方々の協力のもと、1,000個以上の手裏剣を折っていただきました。忍者くじにはたくさんの子どもたちが参加し、好きな手裏剣くじを選び、そのあと裏返してシールの色を確認、色分けされた中から、コミュニティ部員厳選の景品を選んでいました。1,000個以上用意した忍者くじはすべて終了しました。

子どもたちが「忍者くじは面白かった。景品も選べて遊べる、夏祭りが始まった!」「来年も楽しみにしてるよ!」と話しているのが聞こえました。

夏祭りを楽しみにしている子どもたちの為に、コミュニティ部では来年の出し物に向けてう話を盛り上がっています。

玉川学園南口商店会の夏まつりは8月4日(金)、5日(土)に開催されました。熱帯夜にもかかわらず18時のスタート前には、坂の上まであつという間に行列が出来ていました。町内会が担当したのは、小学生以下の子どもたちが対象のスイカ割りです。保護者のみなさんの方が興奮ぎみで、絶対スイカをゲットするんだぞ!という意気込みが伝わってきました。

子どもたちは目隠しをして1回その場で回って、まっすぐにボールスイカに向かってエイ!!と棒を振って当てます。「ほらほら右、左、まっすぐに!」と手をたたきながらなんとかボールスイカに誘導する大人も真剣そのもの。当たらない子どもたちや兄弟姉妹には参加賞のお菓子セットをプレゼント。鐘が鳴って拍手にみんなで大いに盛り上がった2時間でした。約200個の小玉スイカは当てた子どもたちが家に持ち帰り、みんなで美味しく食べたことでしょう。



